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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является Российский и международный рынок гостиничного бизнеса.
Целью выпускной квалификационной работы является выявление основных проблем гостиничной индустрии и способы внедрения решений на примере конкретных компаний.
На основе анализа рынка гостиничных услуг и SWOT-анализа, были выявлены слабые и сильные стороны данной индустрии, а также были рассмотрены способы их совершенствования.
Итогом работы являются предложенные компаниям рекомендации по внедрению социальных медиа как инструмента повышения продаж, а также внедрению функциональной модели менеджмента в компаниях гостиничной индустрии. Результаты исследования показали, что ряд проблем, которые требуют быстрых и качественных решений сохраняются в обстановке гостиничного бизнеса и по сей день. Рынок гостеприимства стремительно растет, улучшая свои экономические показатели. Многие государства участвуют в развитии этой отрасли, а инвесторы готовы вкладывать средства для увеличения количества гостиниц по всему миру.
Разработанные автором рекомендации по внедрению социальных медиа, как инструмента повышения продаж, а также внедрению функциональной модели менеджмента в компаниях гостиничной индустрии, носят практический характер и могут быть использованы различными компаниями, которые ведут свою деятельность в индустрии гостиничного бизнеса.
        

        
          The object of the research is the Russian and international market of hotel business. 
The purpose of the final qualifying work is to identify the main problems of the hotel industry and how to implement solutions on the example of specific companies. 
Based on the analysis of the hotel services market and the SWOT analysis, the strengths and weaknesses of this industry were identified, and ways to improve them were considered.
The result of the work is the recommendations offered to companies on the introduction of social media as a tool to increase sales, as well as the introduction of a functional management model in the companies of the hotel industry. The results of the study showed that a number of problems that require fast and high-quality solutions remain in the hotel business environment to this day. The hospitality market is growing rapidly, improving its economic performance. Many states are involved in the development of this industry, and investors are ready to invest in more hotels all over the world.
The recommendations developed by the author on the introduction of social media as a tool to increase sales, as well as the introduction of a functional management model in the companies of the hotel industry, are practical and can be used by various companies that operate in the hospitality industry.
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